

Publication

Auf bekannten Pfaden, auf Neuland und auf Irrwegen - Entscheidübersicht  
Verfassungsrecht und EMRK: Medienrelevante Rechtsprechung 2019

**JournalArticle (Originalarbeit in einer wissenschaftlichen Zeitschrift)**

**ID** 4616216

**Author(s)** Zeller, Franz

**Author(s) at UniBasel** [Zeller, Franz](#) ;

**Year** 2020

**Title** Auf bekannten Pfaden, auf Neuland und auf Irrwegen - Entscheidübersicht Verfassungsrecht und EMRK: Medienrelevante Rechtsprechung 2019

**Journal** Medialex

**Number** 10

**Keywords** EMRK, Bundesverfassung, Medienfreiheit, Informationsfreiheit

In wichtigen kommunikationsrechtlichen Bereichen haben das Bundesgericht und der Europäische Gerichtshof für Menschenrechte (EGMR) 2019 ihre Rechtsprechung verfeinert. Dies gilt etwa für den Zugang von Medienschaffenden zu öffentlichen Einrichtungen (Aufnahmezentrum für Asylbewerber) und für die menschenrechtlichen Anforderungen an die Sperrung des Zugangs zu angeblich rechtswidrigen Online-Inhalten. Über weite Strecken vermochten die richterlichen Begründungen zu überzeugen. In einem Schweizer Fall geriet der EGMR allerdings auf dogmatische Irrwege.

**Publisher** Stiftung Medialex

**ISSN/ISBN** 2504-1479

**edoc-URL** <https://edoc.unibas.ch/81930/>

**Full Text on edoc** No;

**Digital Object Identifier DOI** 10.52480/ml.20.41